

Aussenraum-Projekt im Buhaldequartier

Herbst 2023 | Roggenweg 2/4, 6/8, 10/12 und Buhaldeweg 3

Ziel des Projekts ist es, die unmittelbare Wohnumgebung bewegungs- und spielfreundlicher für 0- bis 8-jährige Kinder und deren Bezugspersonen zu gestalten. Dabei werden die bestehende Infrastruktur und Landschaft für frühmotorische Förderung innovativ genutzt, punktuell aufgewertet und die Zugänge gesichert. Finanziell getragen wird das Projekt von der Roger Federer Foundation, welche den grosszügigen Betrag von Fr. 15'000.- pro Standort zur Verfügung stellt. Die fachliche Expertise bringen die Fachleute vom Verein SpielRaum ein.

Gestartet haben wir am 31. Mai mit einer partizipativen Siedlungs-Safari mit rund 60 teilnehmenden Kindern sowie 20 erwachsenen Anwohner:innen direkt vor Ort. Dabei konnten uns die Teilnehmenden an verschiedenen Posten zeigen welche Orte sie in ihrem direkten Wohnumfeld am meisten schätzen, wo sie sich nicht so gerne aufhalten und was sie sich noch mehr wünschen würden. Im Anschluss haben die Experten von SpielRaum die gewonnenen Erkenntnisse ausgewertet und auf Grund dieser ein Raumkonzept für den Aussenraum erstellt.

Gesetztes Ziel ist es, ab Mitte Oktober mit der konkreten Umsetzung der Massnahmen zu beginnen. Alle Massnahmen werden von Dinkel Garten AG geplant, angeleitet und wo es möglich ist, im Rahmen einzelner Mitmachaktionen umgesetzt. Die Bodenbemalung wird im Rahmen des OAK-Angebots partizipativ mit den Kindern umgesetzt. Wir sind sehr gespannt, wie dieser weitere «neue Ort der Zukunft» in Suhr aussehen wird!

Steffi Reinle, Offene Arbeit mit Kindern

steffi.reinle@suhr.ch, 076 204 77 27

